

Journée d'initiation pour centre de loisirs en juillet et août 2014

La pêche est un moyen ludique pour un enfant de se retrouver avec la nature. De plus, cette activité permet de développer de nombreuses qualités : patience, concentration, écoute ...indispensable dans la vie de tous les jours.

C'est pourquoi nous avons décidé de vous proposer des demi-journées d'initiation qui se dérouleront sur notre centre de pêche privé, le domaine d'Arandon situé entre Cremieu et Morestel au tarif attractif de 150 euros tout compris.

Encadré par un guide, moniteur de pêche, titulaire du BPJEPS nous pouvons prendre en charge un groupe d'une dizaine d'enfants ou d'adolescents.



De nombreuses notions seront abordées durant ces journées comme l'écosystème aquatique, les différentes espèces de poissons d'étangs ...

Nos prix comprennent : L'encadrement par un moniteur diplômé, la location du matériel, les fournitures divers et appâts, le droit de pêche.

Je reste à votre disposition pour des renseignements complémentaires.

Tel : 06 14 60 70 29 ou 04 74 94 74 51

Email : richard.baumann@sfr.fr